

ido muy bajo en su propaganda

Comunistas y Socialistas de Izquierda Ganaron Terreno en las Elecciones de Italia

Pocos ejemplos son más reveladores sobre la forma mentirosa y desvergonzada como las agencias noticiosas imperialistas y los diarios burgueses elaboran las informaciones que ofrecen al público, que las noticias y comentarios divulgados a propósito de las elecciones italianas.

La técnica que se sigue es la siguiente: primero las agencias noticiosas divulgan informes falsos, por ejemplo, afirmando que, "los comunistas italianos fueron derrotados en las elecciones", o que, "pierden terreno los comunistas italianos", o que "los comunistas italianos perdieron el 20 por ciento de los votos". Luego viene el comentarista, por ejemplo, don Abelardo Bonilla, y con base en los informes falsos escribe su columna, sacando las más absurdas deducciones.

Claro, para conservar cierto margen de crédito, las agencias noticiosas no pueden mentir siempre. Después de mentir, insertan verdades, pero lo hacen de manera que el efecto causado por la mentira quede en pie.

De los datos amañados dados por la prensa sobre las elecciones municipales de Italia sacamos nosotros las siguientes conclusiones: Primero, los comunistas sacaron el 22 por ciento de los votos, contra el 21.7 que sacaron en las elecciones generales de 1953 y el 20.4 en las de 1951-52; segundo, los comunistas y sus aliados los socialistas de izquierda, sacaron el 37.5 de los votos emitidos, contra el 35.6 alcanzado en las elecciones locales de 1951-52 y el 37.2 obtenido en las elecciones generales del año 53. Como se ve, es falso de toda falsedad que los comunistas "perdieran terreno", falso que "fueran derrotados", y falso que "perdieran el 20 por ciento de los votos".

Por otra parte, los cristiano-demócratas, no obstante contar con las ventajas del Poder, perdieron el control del Ayuntamiento de Roma, donde los comunistas y los socialistas de izquierda ganaron mucho terreno a sus expensas; los

comunistas conservaron y consolidaron su dominio en Bolonia, en Regio Emilia, en Bari, en Livorno y en Génova, también tuvieron resultados positivos en las ciudades industriales del norte, como Milán y Turín. En Florencia y en Venecia también mantuvieron sus posiciones o las mejoraron los comunistas y los socialistas de izquierda.

Debe agregarse a todo lo anterior que

el terreno para que los social-demócratas de derecha, dirigidos por Saragat, pasen a colaborar con los socialistas de izquierda que dirige Nenni, se ha hecho más propicio, y que el centro y las derechas italianas ven el peligro de que se forme para las elecciones generales de 1958 un amplio Frente Popular, el cual podría desplazar el Poder hacia las izquierdas.

Se Expulsa a Honrados Trabajadores, Pero Se Da Pasaporte a Grandes Asesinos

El escandaloso negocio de la entrada ilegal de ciudadanos chinos al país y del tráfico de pasaportes —otro signo de la "depuración liberadora"—, se ha complicado con el hecho de que el presunto asesino del profesor Jesús de Galíndez, un aventurero llamado Cruz Hernández, detenido por la policía de Lima, Perú, tiene pasaporte costarricense.

El asesinato del Prof. Jesús de Galíndez ha conmovido la opinión pública americana. El distinguido profesor, que ocupaba la cátedra de derecho internacional en la Universidad de Columbia, EE. UU., republicano español y combatiente decidido contra las dictaduras, preparaba un libro en que demostraba la culpabilidad del régimen siniestro de Trujillo en Santo Domingo, en el asesinato de Sergio Benkosme y Andrés Requena, realizados en la ciudad de Nueva York en 1935 y 1952 respectivamente. El profesor Galíndez desapareció de su casa desde el 12 de marzo de este año. No se ha concretado aún la forma en que fué muerto. Según unas versiones, fué echado en la caldera de un barco dominicano anclado en el puerto de Nueva York. Otras versiones afirman que fué secuestrado y llevado a dicho barco, que zarpó inmediatamente. Allí fué asesinado y lanzado al mar. El barco regresó tres días después a Nueva

York alegando desperfectos en la maquinaria.

De cualquier modo, el hecho vergonzoso es que el presunto autor o cómplice de este horrendo crimen, tiene pasaporte costarricense.

Mientras tipos de esta especie, asesinos y aventureros internacionales se amparan al pasaporte costarricense, el Ministro de Seguridad Pública, expulsa del país sumariamente, sin darles tiempo para cambiarse de ropa, de despedirse de sus hijos, de cobrar sus salarios, a 45 honrados trabajadores nicaragüenses de la zona bananera con el pretexto de que no tienen sus papeles en regla.

Enorme desarrollo de la economía soviética

Ivan G. Kabanov, jefe de la delegación soviética a la reciente reunión de la Comisión Económica de las Naciones Unidas, dijo en un discurso que la economía de su país se está expandiendo tan rápidamente que ya es capaz de ayudar a los países capitalistas de Europa, aunque termine la "ayuda" en dólares de los EE.UU.

Sus vaticinios fueron tomados muy en serio por los economistas europeos

—(Pasa a la Pág. 6*)—